

DURANTE LOS PRÓXIMOS CUATRO AÑOS

Lujua será el nuevo representante de los empresarios vascos

La junta directiva de la patronal vizcaína Cebek respaldó ayer, con 29 votos a favor y tres abstenciones, su candidatura al cargo

09.06.11 - 02:10 - MANU ALVAREZ | BILBAO.

El desarrollo de la obra siguió el guión previsto desde hace semanas por el 'aparato' de Cebek, la patronal vizcaína. La junta directiva de esta institución designó ayer a Miguel Ángel Lujua como candidato oficial para ocupar la presidencia de Confebask a partir del próximo mes de julio, en sustitución del empresario guipuzcoano Miguel Lazpiur. Con esta decisión ya está garantizado que Lujua será, durante los próximos cuatro años, la cara y los ojos que representarán al conjunto de empresarios vascos. La designación se formalizó por una abrumadora mayoría. De los 32 miembros que componen la junta directiva de la organización empresarial vizcaína, 29 mostraron su respaldo inequívoco a la designación de Lujua -algunos que no pudieron asistir delegaron su voto-, mientras que los tres representantes de la Federación Vizcaína de Empresas del Metal, principales impulsores de la candidatura alternativa protagonizada por el empresario José Javier Arteche, decidieron abstenerse. Según sus propias palabras, optaron por «no participar en la votación». Terminada la 'batalla', sin embargo, los representantes del Metal aseguraron para los próximos cuatro años su «apoyo y colaboración incondicional» a Lujua.

El presidente del Metal, Ignacio Sáenz de Gorbea, intervino en el transcurso de la reunión para defender la figura de Arteche, así como el movimiento que había encabezado su organización sectorial para intentar llevar a este empresario hasta la presidencia de Confebask. El propio Arteche habló también para asegurar que aceptó participar en esa propuesta porque así se lo pidieron «un grupo de empresarios», al tiempo que aclaró que su decisión no respondía a un intento de generar conflictos o de atacar a otros candidatos.

«Tenso guante blanco»

En un ambiente que según algunos de los presentes podía definirse como de «tenso guante blanco», el actual presidente de Cebek, José María Vázquez Eguskiza, recordó que el comité ejecutivo había analizado la pasada semana la candidatura de Arteche pero, por unanimidad, decidió apoyar la que había surgido desde la propia cúpula. En la misma línea, Vázquez también defendió los méritos y la trayectoria de Miguel Ángel Lujua -exdirector de recursos humanos de Altos Hornos de Vizcaya y actual director general de Mutua- y defendió que pueden existir «diferentes perfiles» para ocupar la presidencia de una patronal, para concluir que el del candidato designado encaja perfectamente entre los que resultan aceptables.

Por su parte, los máximos responsables de la patronal del Metal han convocado para hoy una comparecencia pública en la que explicarán las razones que les han llevado a mantener esta pugna con la dirección de Cebek.

LAS CLAVES

Designación. La decisión adoptada ayer por la patronal vizcaína Cebek supone la designación oficial. Ahora deberá ser ratificado por los órganos de gobierno de la patronal vasca Confebask.

Turno rotatorio. Cada una de las tres patronales territoriales elige, de forma rotatoria, a la persona que ocupa la presidencia de Confebask. Ahora le tocaba a Vizcaya.

Relevo. Miguel Ángel Lujua asumirá la presidencia de Confebask a mediados de julio, tras el cese previsto de Miguel Lazpiur.